

sábado 14 de octubre de 2023

Luis Yeray Gutiérrez felicita a Rubén Rodríguez por sus éxitos en los Juegos Europeos de Policías

El integrante de la Policía Local de La Laguna ha logrado siete medallas en esta competición celebrada en Alicante



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Seguridad Ciudadana del municipio, Cristina Ledesma, mantuvieron recientemente un encuentro con el policía local Rubén Rodríguez para felicitarle por los éxitos cosechados en los Juegos Europeos de Policías y Bomberos que tuvieron lugar a principios de este mes de octubre en Torrevieja, Alicante.

El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, destacó las grandes marcas y las siete medallas obtenidas por el integrante del cuerpo de la Policía Local lagunera, “que no hacen más que agrandar la amplia galería de trofeos de este deportista que lleva con orgullo el nombre y los colores de nuestro municipio a distintos puntos del

panorama nacional e internacional”.

Por su parte, Cristina Ledesma, destacó que “este nuevo triunfo refleja el alma competitiva de nuestro representante y la buena salud de nuestro deporte y nuestros cuerpos de seguridad, que ya son un referente para otras corporaciones municipales”.

Rubén Rodríguez obtuvo, durante la celebración de los Juegos Europeos de Policías y Bomberos, cuatro medallas de oro en 400 metros, 4x400 metros mixed, 4x100 metros masculino, y 4x100 metros mixed y otros tres galardones de plata en las disciplinas de 100 metros, 200 metros y 4x400 metros masculino.